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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mehrere Bürger haben in den letzten Wochen zum einen die Verkehrssicherheit der Fußwe-
ge im Bereich der Mittelstraße, auf dem Werder, bemängelt. So können gerade ältere und 
bewegungseingeschränkte Menschen, unter anderem mit Rollatoren, diesen Bereich kaum 
passieren und sehen Unfallgefahren.  
 
Des Weiteren wurde ich auf das Problem von offensichtlich rechtswidrig entsorgten medizini-
schen Abfällen angesprochen. Dies beinhaltet unter anderem gebrauchte Spritzen, die frei 
im öffentlichen Raum aufgefunden werden. Dies stellt eine große Gefährdung der Bürger, 
insbesondere wenn Kinder diese Abfälle aufheben, dar.  
 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Inwieweit sind diese Probleme der Stadtverwaltung bekannt? 
2. Wann kann mit der Sanierung der Fußwege und damit der Herstellung der Verkehrs-

sicherheit gerechnet werden? 
3. Ist das Problem der medizinischen Abfälle im öffentlich zugänglichen Bereich be-

kannt? 
4. Wie wird die fachgerechte Entsorgung überwacht? 
5. Wurden bereits Konsequenzen bei nicht fachgerechter und rechtswidriger Entsorgung 

gezogen? 
6. Wohin können Bürger sich wenden, wenn ihnen solche Abfälle im öffentlichen Raum 

auffallen? 
 
 

Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 


